
Beantwortung von Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
 
Anfragen aus VPLA 12.06.2013 
von AM Koch 
Warum wurde ein Parkverbot gegenüber der Rheinhalle angeordnet? 
Antwort: 
Dort hat es Probleme mit der Befahrung von Feuerwehrfahrzeugen gegeben. 
 
Ergänzende Antwort: 
Neben den bereits in der Sitzung erwähnten Verbesserungen für die Befahrung mit 
Feuerwehrfahrzeugen, lag der Anordnung auch ein entsprechender Antrag des Fördervereins 
der Rheinhalle zugrunde, weil es zunehmend, im Zusammenhang mit Veranstaltungen, 
Probleme bei der Anlieferung mit LKW / Gespannen gab.  
 
Anfragen VPLA 10.07.2013 
von AM Hönig betr. Ecke Vinkelgasse /Ploon Baustelle eingerichtet 
1. Um was für eine Baustelle handelt es sich und wann geht es mit den Bauarbeiten 

weiter? 
 

Antwort: 
Dies wird geprüft und mitgeteilt. 
 
Antwort: 
Es handelt sich um eine Baustelle im Auftrag der Telekom. Diese steht im Zusammenhang 
mit einer nachfolgenden Kabelverlegung in Richtung Ploon.  
2. Beim Regenrückhaltebecken am Umbachweg ist das Tor offen. Dadurch sind die 

hinteren Grundstücke begehbar. 
Kann das Tor wieder verschlossen werden? 

Antwort: 
Dies wird geprüft und mitgeteilt. 
 
Antwort: 
Das Tor ist wieder verschlossen worden. 
 
von AM Stadler betr. Baustellensicherung Brombeerweg 10 
Kann die Stadt dies überprüfen? 
Antwort: 
Dies wird geprüft und mitgeteilt. 
 
Antwort: 
Bei der Baumaßnahme Brombeerweg 10 handelt es sich um eine Maßnahme der Firma Tamco 
im Auftrag der Telecom AG. Bei der Überprüfung der Baustellensicherheit wurden keine 
Unregelmäßigkeiten festgestellt. Die Maßnahme wurde ordnungsgemäß erledigt. 
 
von AM Velten betr. Bohrungen am Rheinufer in Widdig, Uedorf und Hersel 
Antwort: 
Die Bezirksregierung hat inzwischen Ergebnisse vorliegen, die erst im Oktober dieses Jahres 
besprochen werden sollen, bevor eine Einwohnerversammlung vorbereitet wird.  
 
 
Mündliche Mitteilung  
des Ersten Beigeordneten Herrn Schier betr. Situation Bahnhof Sechtem 



Frage der Zuständigkeit Mülleimer, Aschenbecher usw., sowie Unterführung 
 
-Kenntnis genommen- 
 
Zusatzfragen  
von AM Heller 
Wie ist die Zuständigkeit am Bahnhofsvorplatz (Aschenbecherreinigung)? 
Antwort: 
Was vor dem Bahnhof ist liegt im Aufgabenbereich der Stadt und diese Aufgaben 
übernimmt der Stadtbetrieb. Ab Bahnhof/Bahnsteig ist die DB-Station/Service zuständig. 
 
von AM Koch 
Was spräche dagegen, sich schon jetzt um die grobe Verschmutzung in der Unterführung 
zu kümmern? 
Antwort: 
Es wird als problematisch angesehen, in die Ersatzvornahme gegenüber Zuständigen, die 
ihrer Aufgaben nicht nachkommen, zu gehen. Hier besteht das besondere Problem, dass 
die unterschiedlichen Auffassungen, die in diesem Bereich über die Art und Weise der 
Fertigstellung über die Art und Weise der Mängel bestehen, durch eine Übernahme der 
Verkehrssicherung und –unterhaltung zu Missverständnissen in der Auseinandersetztung 
zwischen der Stadt einerseits und der DB Projektbau andererseits führen kann. Diese 
juristischen Missverständnisse sollen vermieden werden. 
 
von AM Meyer 
Wenn die Unterführung an die Stadt übergeben ist, fühlt sich dann die Stadt auch für die 
Beseitigung der Graffity verantwortlich? 
Antwort: 
Wenn die  Unterführung durch die Stadt übernommen ist, wäre die Stadt auch dafür 
verantwortlich. 
 
von AM Schausten 
Kann dem Ausschuss die zwischen der Stadt Bornheim und der Bahn geschlossene 
Vereinbarung (Kreuzungsvereinbarung) zur Kenntnis gegeben werden? 
Antwort: 
Es kann diesbezüglich Akteneinsicht genommen werden. 
 
 
 


